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豊中市やさしい日本語啓発事業業務委託における 

公募型プロポーザル方式による受託候補者の選定結果について 

 

 

「豊中市やさしい日本語啓発事業業務委託」における受託候補者の公募を行った結果、2 者から

応募があり、「豊中市やさしい日本語啓発事業業務委託事業者選定委員会」での審査結果を踏まえ、

以下のとおり受託候補者の選定を行いました。 

今後、受託候補者と契約交渉を行った上で、随意契約の相手方とします。 

 

１ 件 名 

   豊中市やさしい日本語啓発事業業務委託 

 

２ 履行期間 

   契約締結日から令和 7年(2025 年) 3 月 31 日まで 

 

３ 受託候補者 

事業者名 公益財団法人とよなか国際交流協会 

所在地  豊中市玉井町 1-1-1-601 

代表者 理事長 松本 康之 

提案金額 1,944,800 円 

 

４ 公募及び審査経過 

（１）公募経過 

令和 6年(2024 年) 

① 実施要領等の公表：6月 3日から 

② 現地説明会の開催：なし 

③ 質問受付    ：6 月 3 日から 6月 7日 

④提案書類提出期限：6月 21日 

 

（２）応募団体 

「豊中市やさしい日本語啓発事業業務委託にかかる公募型プロポーザル募集要項」に基づき、

2者から提案書類の提出がありました。 

【応募団体（50 音順）】 

公益財団法人とよなか国際交流協会 

特定非営利活動法人 Deep People  
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（３）審査経過 

令和 6年(2024 年) 5 月 22 日～5月 27 日 第 1 回選定委員会（審査方法・評価基準等策定） 

令和 6年(2024 年）6月 24 日～6月 27 日 第 2 回選定委員会（書類による第 1次審査） 

※応募事業者が 4者未満のため実施なし 

令和 6年(2024 年) 7 月 5日       第 3 回選定委員会（プレゼンテーション） 

 

（４）選定委員会の構成                 

※敬称略、順不同 

  委員名 役職等 

◎津田 徹人 市民協働部 人権政策課 課長 

       本田 光直 市民協働部 地域連携課 課長 

       高島 健司 都市活力部 産業振興課 課長 

       花山 司 教育委員会 学校教育課 課長 

  ◎は委員長 

 

５ 選定理由 

本業務を実施するにあたり、事業の目的や地域特性を熟知しており、多文化共生のまちづ

くりを理解したうえで、継続的に啓発を進める視点での提案がありました。 

また、ワークショップの実施においては、これまでの経験や実績による実施方法や、団体

の持つネットワークの活用による集客方法など、具体的で実現可能性の高い提案がなされて

おり、本業務が効率的・効果的に遂行されることが期待できることから、受託候補者として

ふさわしいと判断しました。 

 

６ 採点結果【総得点 100 点満点】 

応募が 2 者であったため、事業者の競争上の地位に配慮する観点から、公表しないこと

とします。 

 

７ 担当課 

   市民協働部人権政策課 

 


